

No human's land

Il ne reste sur terre que dix kilomètres carrés vierges de toute trace récente ou ancienne de l'existence de l'homme et de tout bruit d'origine humaine, pas même le panache d'un avion à haute altitude ou le reflet d'un satellite.

C'est le résultat d'une étude internationale portant sur la pollution sonore et lumineuse basée sur l'analyse de toutes les cartes et toutes les photos satellites disponibles. Cette étude montre aussi que dans quelques années, à cause des grappes de satellites envoyées par certains groupes industriels, cette zone ne sera plus non plus à l'abri des regards ou des ondes.

Quand l'information est parue, des dizaines de voyagistes ont cherché où c'était. L'un d'eux a trouvé. Des milliers de millionnaires et milliardaires ont surenchéri pour être le premier à y aller.

Un Chinois et un Américain se sont mis d'accord pour arrêter les enchères quand ils n'étaient plus que deux et y aller ensemble, main dans la main.

Ils ont fait le voyage en avion, puis en yacht, en hors-bord, en 4x4 et finalement en chaise à porteurs. Ils se sont mutuellement filmés. A l'aube, on les a laissés à deux kilomètres de cet endroit préservé. Un panneau en marquerait l'entrée, ils ne pouvaient pas se tromper. Ils avaient de quoi bivouaquer dans leurs sacs à dos ultralégers. S'ils n'étaient pas de retour le lendemain, deux heures avant le coucher du soleil, on viendrait les chercher.

Ils ont marché, seuls dans la jungle, déconnectés du monde, l'un filmant l'autre, les premiers hommes à jamais pénétrer dans cet ultime sanctuaire.

Au centre de la zone, ils ont trouvé un drapeau pacifiste orné d'un grand sourire. A son pied, une enceinte jouait en continu le chant d'une baleine.

Les deux milliardaires se sont regardés, ont cassé le mât à coups de machette, déchiré le drapeau, piétiné l'enceinte puis, dans un dernier cri de rage se sont entretués.

Bien sûr, l'information était fausse et le voyagiste une organisation fantôme. Un tel endroit n'existe plus sur terre. Tous les scientifiques le savent mais les enfants gâtés sont sourds, surtout quand ils sont richissimes.

Il en existe par contre plusieurs sur Jupiter. Une filiale conjointe de la NASA et de l'ESA propose aux plus fortunés un voyage vers ces lieux idylliques avant qu'ils n'aient fini de détruire notre planète.